Treffpunkt Staufenberg



Das Schulhofkonzept

Wie versprochen, möchten wir Ihnen heute Auszüge aus dem Schulhofkonzept des Treffpunkt Staufenberg e. V. verraten:

Sitzrondell; Atrium; Sinnesweg; grünes Klassenzimmer; Holmbreitrutsche; Schlittenhügel; Hängemattenschaukel; Bolzbereich & mehr.

Sitzrondell: Zentral vor dem Schulgebäude wurde eine Sitzstufenanlage vorgesehen, vergleichbar mit einem Sitzrondell beziehungsweise Teilatrium.

Sinnesweg: Dieser Weg wird begleitet von einer Vielzahl sinnlich anregender Gegenstände, unter anderem ein Steinrechenspiel, ein Klangbogen, visuelle Spielelemente, Kletterparcours und diverse Verweilstationen. Alles steht dabei im Einklang und dient einer ganzheitlich erfassten sinnlichen Anregungsvielfalt, die Lernen und Intelligenzentwicklung fördern.

Grünes Klassenzimmer: Es befindet sich im Eckbereich des Geländes und wurde in die dort bereits vorhandene erlebnisreiche Vegetation eingebunden und über eine Naturtreppe erschlossen.

Holmbreitrutsche: Als Hangrutsche im Osten des Schulgeländes; hierbei handelt es sich um ein besonderes Spielobjekt ...

Schlittenhügel: Ein Hang im Osten soll als Schlitten-, Kletter- und Rutschberg sowie Aussichtspunkt dienen.

Hängemattenschaukel: Dort können sich



Treffpunkt Staufenberg: Das ist der Pausenhof der Grundschule heute.

bis zu 15 Kinder, durchaus aber auch Jugendliche und junggebliebene Erwachsene, gemeinsam vergnügen.

Bolzbereich: Ein großzügiges Ballfeldspiel mitzwei Toren liegt im Zentrum der vorhandenen Wiesenfläche. Aufgrund besserer Pflege und Nutzungsdauer soll es als wassergebundene Decke ausgebildet werden.

& mehr

erfahren Sie am Sonntag, 22. Oktober. Dann können Sie sich die Pläne im Rahmen unserer großen Informationsveranstaltung in der Staufenberghalle ab 14 Uhr selbst ansehen und alles Wissenswerte über unser Projekt erfahren.

Gemsbacher Stadtanzeiger, Ausgabe Nummer 40/2006, Seite 14